

MTA Bags a été sélectionné pour faire partie de la Biennale ibéro-américaine du design dans sa 7<sup>e</sup> édition, BID20- Madrid, avec notre projet Arekuna Series.

Nous sommes très heureux! Avoir été choisi par le jury de la Biennale ibéro-américaine de design, parmi tant de participants, pour faire partie de sa septième édition, est une reconnaissance à notre patrimoine culturel.

Cette sélection est un hommage, par l'esthétique, à valoriser la nature, en utilisant le bois comme élément représentatif de la durabilité.

Après avoir été sélectionnés, en plus d'opter pour les prix de cette édition, nos sacs feront également partie de l'exposition qui aura lieu du 23 au 27 novembre au Central de Diseño de Matadero, Madrid, Espagne.